

## Wali Nagari Koto Nan Duo dan Dinsos Pessel Serahkan Bantuan Kepada Masyarakat Terdampak Banjir

Afrizal - [PESEL.JURNALNASIONAL.CO.ID](https://PESEL.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jun 13, 2022 - 05:44



PESEL, - Pemerintah Nagari Koto Nan Duo, Kecamatan Batang Kapas, Kabupaten Pesisir Selatan menyerahkan bantuan kepada masyarakat yang terdampak banjir di Kampung Anakan dan sekitarnya.

Derasnya hujan yang berlangsung cukup lama sejak Sabtu (11/6) siang hingga malam mengakibatkan Kampung Anakan di Nagari Koto Nan Duo direndan banjir.

Sebagai bentuk kepedulian kepada warga, Wali Nagari Koto Nan Duo, Mahardicka menyalurkan bantuan makanan siap saji berupa mie instan, biskuit serta telur.

Meski tengah malam, bantuan tersebut langsung diserahkan ke rumah-rumah warga. Mahardicka paham betul bahwa dalam kondisi banjir itu, masyarakat pasti membutuhkan makanan.

Adapun total bantuan yang diserahkan sekitar 200 paket. Bantuan itu juga kolaborasi antara Pemerintah Nagari Koto Nan Duo bersama Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Pesisir Selatan.

"Alhamdulillah, kita dari Nagari Koto Nan Duo dan dibantu oleh Dinas Sosial telah menyalurkan bantuan berupa mie instan, biskuit dan telur, kurang lebih sekitar 200 KK," jelas Mahardicka.

Dalam kegiatan penyaluran bantuan tersebut turut dihadiri oleh Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak, Wendra Rovikto, Wali Nagari Koto Nan Duo, Mahardicka dan perangkat serta didampingi langsung oleh Babinkamtibmas, Babinsa, Tagana, TKSK dan masyarakat sekitar.

Ismid, 56 tahun salah seorang warga Anakan mengucapkan terimakasih atas kepedulian Nagari Koto Nan Duo kepada masyarakat yang terdampak banjir.

"Ini sangat membantu kami, terlebih malam-malam begini, kita butuh makanan setelah sibuk membersihkan rumah karena banjir," tuturnya.

Dari informasi sementara yang disampaikan Mahardicka, kerugian yang dialami warga akibat banjir adalah berupa tanaman jagung dan semangka.

"Sedangkan untuk hewan ternak masyarakat, kita belum mendapatkan informasi ada atau tidaknya yang terseret arus banjir," ulasnya.

Untuk menghindari hal yang tidak diinginkan, Wali Nagari Koto Nan Duo, Mahardicka mengimbau warganya agar tetap waspada dengan bencana banjir.

Hal ini diingatkan karena beberapa hari ini musim hujan terus melanda wilayah Pesisir Selatan.

Diketahui, Akibat hujan deras sejak Sabtu (11/6) siang hingga malam, sejumlah kecamatan di Pesisir Selatan dilanda banjir.

Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah Pesisir Selatan melalui Kepala Bidang Kedaruratan dan Logistik Yogi mengatakan sejumlah kecamatan yang terdampak banjir diantaranya Kecamatan IV Jurai, Batang Kapas dan Tapan.

Hal itu diketahui berdasarkan informasi yang diterima oleh BPBD dari masyarakat dan Tim Reaksi Cepat (TRC) yang berada di kecamatan.

"Sesuai informasi dan laporan yang masuk, sampai saat ini lokasi banjir terjadi di Tapan, Batang Kapas dan IV Jurai," katanya.

Untuk IV Jurai titik lokasi banjir berada di Lumpo dan sekitarnya. Lalu, di Batang

Kapas banjir melanda Nagari IV Koto Hilie yaitu Kampung Jalamu dan Kampung Jambak.

Sementara, Nagari Koto Nan Duo yang terdampak banjir di Kampung Anakan. Selanjutnya, banjir juga melanda Nagari Taluak Tigo Sakato (TTS).

Berikutnya, di Tapan banjir terjadi di Nagari Batang Betung. Banjir dilokasi ini karena luapan Batang Sungai Tapan yang telah melimpah ke pemukiman warga.

Ketinggian air memasuki rumah warga mencapai 50 sentimeter lebih. Hingga berita ini diturunkan hujan sudah mulai berhenti dan warga sibuk membersihkan rumahnya masing-masing. (\*)